

Venezuela : Crash d'un avion militaire dans l'État de Miranda



La Havane, 3 juillet, (RHC)- Un chasseur Sukhoï de la Force Armée Nationale Bolivarienne s'est écrasé au sol lorsque l'équipage se préparait pour le défilé militaire du 5 juillet, la journée de l'indépendance nationale.

Les pilotes Paulino Sabino et le lieutenant-colonel Sergio Hernandez ont pu s'éjecter mais le premier est mort.

Le président Nicolas Maduro a déploré le décès du pilote en question et adressé des condoléances à ses proches et amis.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba